



Fuetsu News

IIDA FUETSU High School

2023.1.24

飯田風越高校 広報係
令和5年度No.12

スピーチコンテスト

12月15日、本校記念館にてスピーチコンテストが行われました。参加者は本校生徒のみならず、今年も中学生にも参加していただき、合わせて21名がそれぞれ素晴らしいスピーチを披露していました。審査員にLiana Josephさん、Jonathan Higginsさんをお招きし、レシテーション部門、中学生スピーチ部門、高校生スピーチ部門の各部門で入賞者が選出されました。



上位入賞者

<レシテーション部門>

- 1位 2-1小西世蘭さん
- 2位 2-5米山彩音さん
- 3位 1-4清水聖華さん

<中学生スピーチ部門>

- 1位 山岸祐貴さん(伊那中)
- 2位 片桐ひなたさん(松川中)
- 3位 村澤昊さん(売木中)

<高校生スピーチ部門>

- 1位 1-5 藤川アレクサンドラ早織さん
- 2位 1-5 伊藤裕一郎さん
- 3位 2-5 市瀬涼さん

入賞おめでとうございます!

部活動の様子

ダンス部



クリスマスイベント

校内発表会

ソフトテニス部



選抜県大会男子団体

準優勝 北信越大会出場!

軽音楽部



クリスマスライブ

ソフトボール部



飯田市エンジョイスクエア
参加協力

吹奏楽部



アンサンブルコンテスト
報告演奏

華道部



丘の上結いスクエア
「花展」開催

書道部



書道パフォーマンス&1日警察署長
「110番の日」の10日、緊急通報の適正利用を呼びかけようと、飯田署の敷地内で書道パフォーマンスを披露しました。

美術部&書道部



ムトスぶらさ
飯伊地区高校美術・書道展

2年生探究活動

4月から取り組んできた2学年の探究活動。いよいよよまめの時期になってきました。1月29日に校内で行われる分野別発表会に向けて、プレゼンテーション資料の仕上げに取り組んでいます。



1学年と2学年の廊下には中間発表で使用したポスターが掲示されています。

自分のテーマに協力してくださった方に生徒自らアポイントを取り、探究の時間にインタビューや、調査結果の分析をしている生徒もいます。



～お知らせ～

校内探究発表会から選出された8グループが3月21日(木)に飯田文化会館にてプレゼン発表を一般公開で行います。

多くの方のご来場お待ちしております。

風越高校の今を発信

風越高校の普段の活動の様子や、部活動大会結果、その他情報を日々発信しています。ぜひご覧ください!!

飯田風越高校HP

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/>

同窓会HP

<https://fuetsu-reunion.com/>

校長ブログ

<https://www.nagano-c.ed.jp/fuetsuhs/posts/blog1.html>

